

## Martutene contará con un centro social y cultural bajo los nuevos pisos de Etxarri Ene

SAN SEBASTIÁN. DV. Martutene contará a partir del año que viene con un centro cívico y cultural que estará situado en la zona de Etxarri Ene, en la planta baja de un grupo de viviendas de reciente construcción que suma 463 metros cuadrados. El proyecto de ejecución ya ha sido aprobado, cuenta con un presupuesto de 743.003 euros y con un plazo de construcción de seis meses, una vez se adjudiquen los trabajos.

El gobierno municipal, ayer lo anunciaba la delegada de Presidencia, Marisol Garmendia, espera que para el tercer trimestre del próximo año el centro esté en marcha. Y que oferte un programa que ha sido coordinado por los departamentos de Juventud, Cultura, Bienestar Social, Barrios y Sociedad de Fomento y que busca una amplia gama de servicios.

La delegada de Presidencia explicó que este nuevo centro cultural, que amplía la red de equipamientos públicos del barrio, contará con un salón de actos insonorizado de 63 metros cuadrados que estará adaptado para la celebración de conciertos y equipado con sistema de videoconferencia.

Una zona de 120 metros cuadrados se destinará a los más pequeños, con haurtxoko y ludoteca para los chavales entre 6 y 12 años en la que además de juegos dispondrán de ordenadores. En los planos aparecen también tres aulas taller en las que se llevarán a cabo cursillos y reuniones, una sala de usos para Fomento con diez ordenadores que permitirán el acceso a internet de adultos, así como una oficina para educadores de calle.

Garmendia explicó que el centro era una reivindicación de los vecinos del barrio y completa la red de centros culturales de la ciudad, tras la inauguración de Tomasene en Altza. Recordó también que la financiación procede del Plan Izartu, una fuente de financiación dependiente del Gobierno Vasco.

Con este centro queremos dar respuesta a la demanda de los distintos ciudadanos de este barrio, desde los más pequeños hasta los adultos. Las entidades del barrio dispondrán también de un punto de reunión y sabemos que están dispuestos a dinamizar el funcionamiento de este centro.

### Otras instalaciones

La instalación más veterana de Martutene es el gazteleku, especialmente activo a la hora de organizar cursos para los más jóvenes del barrio, que atraen también a gente de hasta treinta años de otros puntos de la ciudad.

Los nuevos servicios instalados en la ikastola Arantzatzuko Ama han supuesto también la incorporación de biblioteca y mediateca para la atención del barrio.

Las instalaciones se encuentran en el recinto escolar, pero cuentan con entrada independiente a la de los niños de la ikastola, así como con un horario similar al del resto de las bibliotecas de la red municipal. Garmendia recordó que fue inaugurada el pasado mes de febrero.

Además, y también a lo largo de este año, se han cubierto 1.500 de los 2.300 metros cuadrados del patio de esta ikastola, que fuera de las horas escolares se ha convertido en el espacio deportivo del barrio. El coste fue de 383.000 euros.